



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

MILPA ALTA

Hallan a enfermera muerta

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

A una semana de haber sido reportada como desaparecida, Karina Nápoles Roldan, enfermera del Hospital General de Tláhuac de la Secretaría de Salud, fue hallada sin vida.

La mujer de 36 años fue vista por última vez con vida en la colonia Cruztitla, alcaldía Milpa Alta, el 11 de marzo pasado.

Sus familiares reportaron

su desaparición ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México y ayer las autoridades localizaron al sur de la ciudad un cuerpo con sus características.

La víctima fue reconocida por sus padres, quienes se manifestaron el pasado jueves para exigir la búsqueda y localización de su hija, quien era madre de familia.

De hecho, la familia de Karina también reportó la desaparición de su hijo Óscar, de nueve años, pero hasta el cierre de esta edición se desconocía si ya había sido localizado.

La FGJ inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio con el objetivo de esclarecer la muerte de la



Foto: Especial

La familia de Karina la había reportado como desaparecida ante la Fiscalía capitalina.

enfermera, quien trabajaba en el área de terapia intensiva del hospital de Tláhuac.

Hasta ahora se desconoce la

causa de su fallecimiento, pero las autoridades ya realizan las primeras diligencias para asentar cómo ocurrieron los hechos.

Este caso es similar al de Karla Karina "N", una agente de la Policía de Investigación de la FGJ, quien fue hallada muerta el jueves pasado en un camino de terracería en la zona boscosa del municipio de Timilpan, Estado de México.

Su cuerpo presentaba heridas de bala en el cuello, espalda y abdomen. En el lugar se hallaron cuatro casquillos calibre 9 mm, un cartucho sin percutir y una parte de la mira láser con riel.

La mujer había sido reportada como desaparecida días antes.

VÍCTIMA TENÍA ANTECEDENTES PENALES

Carnes frías en tiendita



EPECIAL

Quando chavo pagaba sus compras es asesinado a tiros

IGNACIO RAMÍREZ

Luis Felipe fue asesinado dentro de una tienda de la colonia Martín Carrera en Gustavo A. Madero; las balas también alcanzaron a una mujer, quien resultó herida en una pierna.

La noche del jueves, Luis Felipe Valencia Prieto, de 20 años, acudió a la tienda con razón social "La Guadalupeana", ubicada en la calle Vicente Guerrero, hasta donde arribaron dos sujetos con cascos blancos a bordo de una motocicleta.

Cuando Luis Felipe terminaba de pagar sus compras, uno de los sujetos descendió para dispararle directamente en al menos 10 ocasiones.

"Posteriormente (el agresor) sale corriendo, aborda la motocicleta y se retira sobre la calle de Vicente Guerrero", indican los reportes oficiales.



Tremendo susto se llevaron los dueños de la tienda y la clienta herida.

Uno de los proyectiles alcanzó la pierna derecha de una mujer de 35 años quien fue llevada al hospital.

Luis Felipe cayó bocabajo en el interior de la tienda, de donde fue retirado por los servicios periciales.

Al consultar en sus bases de datos, las autoridades descubrieron que Luis Felipe contaba con antecedentes por robo calificado.

La Fiscalía capitalina investiga el móvil detrás de este homicidio con el ajuste de cuentas como línea principal de investigación.

EL DATO

LOS BUSCAN

Las cámaras de seguridad ubicaron a los agresores, quienes portaban cascos blancos y huyeron a la colonia San Felipe.